



## 「笑顔の魔法にかけられて」

副校長 田内 利美

5月は、1年の中でも一番爽やかな季節です。それぞれの学年で体力テストが予定されています。中でも、6年生は5月8日～10日、2泊3日の日光移動教室です。素敵な思い出に残る移動教室になるといいですね。

さて、先日「1年生を迎える会」が体育館で行われました。新学期になり、初めて児童が体育館に集まりました。そこでは子供たちの嬉しい姿が見られました。在校生が持つ花のアーチの中を6年生と手をつないだ1年生が照れくさそうな笑顔で上級生の拍手に迎えられて入場してきました。体育館は、歓声と笑顔でいっぱいになり、楽しいひと時となりました。また、「離任式」も行われました。お世話になった先生方や主事さん方とのお別れに寂しさを感じつつも、お互いの新しい出発に最後は笑顔にあふれた式となりました。

「平和は微笑みからはじまります」(マザー・テレサ)、「気持ちよい笑顔ほど魅力的なものはない」(チャーリー・ブラウン)、「つらい時の特効薬は心から笑うこと」(アンネ・フランク)。世界中から支持を受けている人は、笑顔を大切にしています。「笑顔の魔法」をよく知っているのだと思います。笑うことは、心も体も大切にしてくれます。「おはよう」と笑顔で挨拶すると、相手も笑顔で返してくれます。真剣に「ごめんね」と言うと、笑顔で「いいよ」と言い合えば解決することもあります。言葉は通じなくても、笑顔があれば世界の人と気持ちが通じ合います。1年生を迎える会があった日、全校の子供たちが笑顔になって、四谷小学校の仲間として1年生を迎えることができました。自分にとって、どんな辛いことや悲しいことがあっても、子供の笑顔を見ると私は元気が出ます。私は、いつも子供たちの「笑顔の魔法」にかかっています。増築の新築校舎の工事はまだまだ続きますが、元気いっぱい、子供たちは生活しています。

## 5月の行事予定

1	水	安全指導 視力検査(3年)
2	木	たてわり集会 移動教室事前健診(6年)
7	火	眼科健診(5・6年) 心臓検診(1年)
8	水	日光移動教室(~10日、6年) 視力検査(2年)
9	木	歯科健診(3・4年)
10	金	視力検査(1年)
13	月	体力テスト始 尿検査2次 委員会②
14	火	眼科健診(3・4年) たてわり集会
15	水	C時程 尿検査2次追加 4時間授業
16	木	聴力検査(3年) 体育集会(1, 3, 5年)
17	金	聴力検査(2年) 体育集会(2, 4, 6年)
20	月	聴力検査(1年) 集団下校
21	火	眼科健診(1・2年) たてわり集会
23	木	耳鼻科健診(3・4年)
24	金	社会科見学(6年)
27	月	クラブ②
28	火	縦割り全校遠足(全学年、弁当)
29	水	耳鼻科健診(1・2年)
30	木	歯科健診(5・6年)

### 集団下校について

5月20日(月)に集団下校の避難訓練を実施します。集団下校は複数人で下校することにより安全を確保できる場合に行われます。今回は自分の地区班の番号、同じ地区班の児童、下校路の確認を行います。詳細は後日に配布されるお手紙でご確認ください。

### 5月の生活目標

### 友だちと仲良くしましょう

笑顔であいさつを交わして、いろいろな友だちと遊び、学級や学年の友だちと仲良く過ごしていきましょう。



## ❀四谷小を転出された方々からのメッセージ❀

あっという間の2年間。四谷小学校で過ごした、短くも濃密な時間の中で、私はたくさんの「楽しい」を子供たちと一緒に味わってきました。学ぶ楽しさ、創る楽しさ、つながる楽しさ。もちろん遊びやおしゃべりの時間はいつでもみんなで楽しんでいました。たくさんの素敵な思い出は、この先の私の歩みを進める大きな力となっています。たくさんの「楽しい」をくれた四谷小の児童のみんな、またそれを温かく見守り、支えてくださった保護者の皆さま、地域の皆さま、本当にありがとうございました。また皆さんと、どこかお会いできるのを楽しみにしています。 **元5年担任**

新型コロナウイルスが猛威を振るい始めた四年前の春に四谷小へ着任し、児童の安全安心を整えるべく教職員、主事室の仲間たちと奮闘したのが思い出されます。四谷小で培ったものを糧に牛込第二中学校でも生徒たちのために自分のできることを頑張りたいと思います。最後に近隣の皆様、学校関係の皆様、四年間お世話になりました。 **用務主事**

四谷小学校のみなさん、楽しい6年間をありがとうございました。私は給食の献立を考えると、みなさんの心と体が喜ぶものになるように心がけていました。そして、何かひとつでも毎日新しい発見があるといいなと思って工夫していました。給食の様子を見に行くと、想いが伝わっていて、うれしい言葉をかけてくれる子がたくさんいました。これからもバランスの良い食事を通して健康に成長してくれることを願っています。 **栄養士**

一年間という短い期間でしたが、教職員の皆様、保護者の皆さま、主事室のみなさま、ありがとうございました。皆様もお元気です。 **用務主事**

「またね!」笑顔でお別れした日が遠い昔のように感じます。四谷小学校の皆さんは元気に過ごしていますか。私は、大田区立馬込小学校での新しい環境に慣れることで精一杯の毎日ですが、放課後や通勤の電車で皆さんとの思い出がふと蘇り、勇気もらっています。ありがとうございます。そして、保護者及び地域の皆様、様々な場面でご協力いただきありがとうございました。「四谷のまち」が大切な居場所の1つになりました。またいつか、笑顔で会いましょう。 **元2年担任**

四谷小では7年間お世話になりました。おうちの方や地域の方に支えられて過ごした時間でした。本当にありがとうございました。子供たちのますますの成長と活躍を願っております。 **元3年担任**

四月から初めての挑戦、図工専科で頑張っています。新しいチャレンジにワクワクしているところです。四谷小学校のみなさんもどんどん新しいことにチャレンジして頑張ってくださいね。 **元2年担任**

### すぐーるについて

4月30日以降は、学校からの緊急配信はすぐーるのみとなります。

欠席等の連絡もすぐーるのみお使いください。欠席等の連絡は8時30分までをお願いいたします。

### 清掃時間の様子

昼休みの清掃の時間が始まりました。4年生以上の学年は、自分の教室だけでなく特別教室の清掃も担当しています。

ほうきや雑巾を使ってピカピカにしていきます。重い机もクラスの仲間と協力して素早く運びます。15分と短い時間の中でも手際よくきれいにしようとして一生懸命です。

これから1年間、気持ちよく学校を使うために感謝の気持ちをもって清掃活動に臨んでほしいと思います。



### 1年生を迎える会

今年も1年生と6年生が手をつなぎながら入場して、1年生を迎える会を行いました。

温かい拍手で各学年が迎え、各学年からの励ましの言葉や代表委員が中心となり「クイズ」を楽しみました。1年生は楽しそうに会に参加できました。

1年生からも元気な言葉があり、立派に伝え合うことができました。

全体が温かい雰囲気の中、

1年生も四谷小学校の仲間として学校生活がスタートしました。

